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Texte de la question

M. Renaud Muselier appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur l'importance
croissante de la maladie veineuse, qui touche aujourd'hui 18 millions de personnes travaillant dans des
conditions difficiles, en général en station debout. En effet, celle-ci peut provoquer des varices des membres
inférieurs mais également hémorroïdaires, des ulcères des jambes et des embolies pulmonaires provoquant 20
000 morts par an. Or, le Gouvernement vient d'annoncer, le 21 avril dernier, dans le cadre de la publication du
rapport sur les veinotoniques rendu par l'Observatoire national des prescriptions et des consommations de
médicaments, sa volonté d'engager une procédure de déremboursement à l'encontre des médicaments
veinotoniques, chargés de guérir cette maladie. Il lui demande en conséquence, eu égard aux problèmes d'ordre
éthique et social que peut engendrer un tel déboursement, comment elle envisage la préservation de la situation
financière du malade. Ne pense-t-elle pas également gravement pénaliser l'exportation de nos produits frappés
par cette mesure ?
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